

Treffen von Jumelage-Pensionisten in Mödling

Der ehemalige Bedienstete von Mödlings Partnerstadt Esch sur Alzette in Luxemburg, John Schlentz, besuchte Mödling. Sein sehnlichster Wunsch war es ja, in der Pension mit seiner Gattin die erste Auslandsreise nach Mödling zu unternehmen. Da er erst vor kurzem in Pension ging, erfüllte er sich auch diesen Wunsch. Das Besuchsprogramm stellte sein früherer Arbeitskollege Charles Koster (ebenfalls Luxemburger), der vor einigen Jahren von Esch nach Mödling gezogen ist und im Bezirk Mödling lebt, gemeinsam mit seiner Gattin Ruth. Natürlich durfte eine Besichtigung der Stadt Mödling und ein gemeinsamer Heurigenbesuch nicht fehlen.



Beim Heurigen waren mit dabei: John Schlentz mit Gattin Josiane, Carles Koster mit Gattin Ruth und der ehemalige Mödlinger Stadtdirektor Dr. Friedrich Weiß, gemeinsam mit Gemeinderätin a.D. Ulrike Krause. Es kann daher von einer Jumelage-Pensionistenrunde von ehemaligen Gemeinde-Mitarbeitern gesprochen werden.